



TRANSFIERE 2024 ABRE LA CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR EN LA NOVENA EDICIÓN DE SU PREMIO DE PERIODISMO

Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, convoca el noveno 'Premio de Periodismo de Apoyo a la Comunicación Científica, Tecnológica e Innovadora', cuyo objetivo principal es poner en valor la labor periodística que da a conocer la innovación tecnológica en España y su influencia a nivel internacional

El fallo y la entrega de los galardones tendrá lugar durante los días 20, 21 y 22 de marzo del próximo año en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), con motivo de la decimotercera edición de Transfiere, consolidado como el principal encuentro europeo sobre I+D+i y transferencia de conocimiento

Cabe mencionar que hoy se ha reunido en Madrid el Comité Organizador del foro para abordar las principales novedades y contenidos que albergará en 2024. Entre otras noticias, se ha dado a conocer que el Rey Felipe VI ostentará nuevamente la Presidencia de Honor de este Comité, una vinculación que se remonta al año 2013

Málaga, 18 de octubre de 2023.- Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, abre el plazo para presentar las candidaturas a su 'Premio de Periodismo de Apoyo a la Comunicación Científica, Tecnológica e Innovadora', que cumplirá en 2024 su novena edición. El galardón establece tres categorías diferenciadas, que son trabajos escritos, audiovisuales y radiofónicos, con un premio único por categoría valorado en 3.000 euros. El objetivo de este premio es reconocer la labor de periodistas y divulgadores en materia de comunicación para dar a conocer la innovación tecnológica desarrollada en España y su convergencia a escala internacional.

La convocatoria estará abierta hasta el 31 de diciembre de 2023 y los trabajos deberán abordar la innovación tecnológica en el ámbito de sectores estratégicos relacionados con administraciones públicas, aeronáutico y aeroespacial, agroalimentario, agrupaciones empresariales innovadoras, energía, financiero, industria, infraestructura y transportes, medioambiente, plataformas tecnológicas españolas, sanidad, servicios y TIC. Los trabajos que se presenten a concurso deberán estar firmados y publicados en prensa, radio, televisión y/o medios digitales oficiales en el transcurso de 2023, escritos o hablados en español y/o inglés, pudiéndose presentar un único trabajo por persona. Las bases y toda la información de los premios se pueden consultar en la web del evento www.forotransfiere.com.

Cada categoría cuenta con un jurado propio compuesto por representantes de entidades como la Asociación de la Prensa de Málaga, la Asociación Española de Comunicación Científica (AEC2), el Ayuntamiento de Málaga, el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), el Colegio de Periodistas de Andalucía en Málaga; la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía; el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), la Fundación Descubre, la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), el Ministerio de Ciencia e Innovación (MICINN) o la Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM).

Por otra parte, y por segundo año consecutivo, se incluye el premio del público, una iniciativa dirigida a los profesionales del periodismo científico con el objetivo de reconocer su trabajo e impacto en la sociedad. Las candidaturas recibidas serán evaluadas por conjunto del jurado bajo los criterios de innovación y originalidad de las actividades de comunicación desarrolladas, la calidad sustantiva y formal de los trabajos y el impacto social de la actividad de comunicación. Una vez elegidos los finalistas para esta categoría, se iniciará una fase de consulta abierta en la que los participantes podrán recibir votaciones de manera libre a través de la web y los canales de comunicación de Transfiere. El finalista que obtenga un mayor número de votos durante este proceso recibirá un reconocimiento durante el acto de entrega de premios que se celebra en el marco del foro.



Transfiere
13th European Meeting on Science, Technology and Innovation

Málaga
20 - 22 Mar
2024

Durante estas ocho ediciones del Premio de Periodismo 'Foro Transfiere' se han presentado 465 trabajos y se ha otorgado en premios un total de 45.000 euros.

Reunión Comité Organizador: nuevas temáticas

Cabe mencionar que hoy se ha reunido en Madrid el Comité Organizador de Transfiere para avanzar las novedades y principales contenidos de cara a 2024. Precisamente, durante la reunión se ha dado a conocer que el Rey Felipe VI ostentará nuevamente la Presidencia de Honor de este Comité, una vinculación que se remonta al año 2013.

Así, en el encuentro han participado Francisco de la Torre, alcalde Málaga; Teresa Riesgo, secretaria general de Innovación del Ministerio de Ciencia e Innovación; Mar Cerbán, directora general de Planificación de la Investigación de la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía; Alicia Izquierdo, concejala delegada del Área de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga, así como Paula Morales, directora de Ferias de FYCMA.

Durante la reunión se han podido conocer las novedades con respecto al programa de contenidos, que incorpora este año temáticas como la nueva *bauhaus* europea, la innovación y transferencia en las ciencias del deporte, las estrategias de comunicación para la divulgación de la innovación, envejecimiento activo y saludable o la territorialidad de la innovación, entre otras. Todas las temáticas ya se pueden consultar en la web del foro www.forotransfiere.com

Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, celebrará en FYCMA su decimotercera edición entre el 20 y el 22 de marzo de 2024. Se trata del mayor evento europeo sobre I+D+i y transferencia de conocimiento, que conecta a todo el sistema español de innovación e impulsa su proyección internacional. Talento, desarrollo científico y tecnológico, acceso a la inversión y negocio en un encuentro de alto potencial para generar alianzas y sinergias globales.

El foro está organizado por el Ayuntamiento de Málaga; la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía, y el Ministerio de Ciencia e Innovación. FYCMA asume la dirección ejecutiva del evento.

Toda la información del foro se puede consultar en www.forotransfiere.com, y en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).